

Servicios públicos reforzaron su presencia en el pueblo de Tarapacá para la Fiesta de San Lorenzo

Los organismos presentes en la localidad aumentaron la dotación de sus funcionarios y potenciado sus labores de control y fiscalización en la zona para asegurar que la celebración religiosa se desarrolle de manera ordenada y segura.

Con una formación en la plaza frente a la iglesia del pueblo de Tarapacá, los servicios públicos a cargo de la seguridad y el control de la Fiesta de San Lorenzo oficializaron el aumento en la dotación de sus funcionarios y el refuerzo de su presencia en la localidad en el marco de esta celebración, actividad que contó con la presencia de la delegada presidencial provincial del Tamarugal, Camila Castillo, junto a directores y representantes de estos organismos.

Desde el 1 de agosto Carabineros de Chile ha incrementado su despliegue en el sector fiscalizando el cumplimiento de Ley Seca que rige durante este periodo en la localidad. Además, se han dispuesto dos puntos de control en



la zona: uno al ingreso de la ruta principal hacia Tarapacá y el otro desde el poblado hacia Pachica.

A ello se suma el trabajo que realizan organismos como la Seremi de Salud, el Servicio de Salud, la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, la Dirección de Vialidad del MOP, el Servicio de Impuestos Internos, la Superintendencia de Servicios Sanitarios, el SAG, la SEC, Senapred, Senda, Conaf, Bomberos, la Ilustre Municipalidad de Huarua y Defensa Civil, entre otros, quienes de manera coordinada han enfocado sus esfuerzos para que la celebración de San Lorenzo se desarrolle de manera adecuada y sin mayores inconvenientes.

“Estamos reforzando la seguridad en el pueblo de Tarapacá durante estas celebraciones para que todos quienes asistan puedan disfrutar de esta tradicional celebración de manera ordenada y segura. Además del aumento en la dotación de

Carabineros, tenemos también todo un despliegue de fiscalización sanitaria y de otros servicios públicos que se encuentran resguardando la integridad de los fieles y turistas que vienen al pueblo de Tarapacá en esta fecha”, señaló la delegada Camila Castillo.

Por su parte, el subprefecto de Carabineros en la localidad, el teniente coronel Luis Muñoz, indicó que “estamos potenciando los servicios policiales en el poblado de Tarapacá hasta posterior a la víspera de la festividad de San Lorenzo con la finalidad que las personas que concurran al poblado lo hagan en completa normalidad y tranquilidad”.

Entre las recomendaciones que entrega Carabineros a la comunidad que asiste a esta festividad está el considerar los tiempos de desplazamiento para evitar algún tipo de incidente o accidente de tránsito, llevar alimentación y vestuario necesarios para el día, revisar el buen funcionamiento del vehículo en el que se desplacen, conducir siempre a la defensiva y respetar las señalizaciones de tránsito.